

## Pentas Seni "Seteluk Tengah Berbudaya" Jadi Ajang Pelestarian Tradisi Lokal

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID](http://SUMBAWABARAT.JURNALIS.ID)

Dec 29, 2024 - 09:17



SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam rangka mendukung pelestarian seni dan budaya lokal, Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., menghadiri kegiatan Pentas Seni Seteluk Tengah Berbudaya yang berlangsung meriah di Lapangan Voli Desa Seteluk Tengah, Sabtu (28/12/2024).

Acara tersebut juga dihadiri oleh Camat Seteluk, Danramil Seteluk, Kepala Desa Seteluk Tengah, Ketua PKK Kecamatan Seteluk, serta Bhabinkamtibmas dan

Babinsa Desa Seteluk Tengah. Seluruh panitia dan masyarakat setempat turut berpartisipasi aktif dalam kegiatan yang menjadi kebanggaan warga Desa Seteluk Tengah.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan agenda rutin yang bertujuan melestarikan seni dan budaya yang telah diwariskan secara turun-temurun. "Pentas Seni Seteluk Tengah Berbudaya adalah wujud nyata kecintaan masyarakat terhadap seni dan tradisi lokal. Ini menjadi ruang bagi generasi muda untuk mengenal, mencintai, dan melestarikan budaya kita," ujarnya.

Puncak acara diwarnai dengan pembagian hadiah bagi para pemenang lomba yang diselenggarakan selama kegiatan pentas seni berlangsung. Hiburan dari peserta pentas seni menutup acara dengan penuh keceriaan, menghadirkan berbagai pertunjukan kreatif yang menggambarkan keunikan budaya lokal.

"Kehadiran kami di sini adalah bentuk dukungan nyata terhadap kegiatan seni dan budaya masyarakat. Semoga acara seperti ini terus berlangsung dan menjadi inspirasi bagi desa-desa lainnya untuk melestarikan tradisi lokal," tambah Kapolsek Seteluk.

Masyarakat menyambut antusias acara ini sebagai momentum untuk mempererat kebersamaan sekaligus memperkuat identitas budaya lokal. Dengan adanya pentas seni ini, Desa Seteluk Tengah tidak hanya menjaga warisan leluhur, tetapi juga menciptakan ruang ekspresi kreatif yang menghubungkan generasi lama dan baru.

Pentas Seni Seteluk Tengah Berbudaya menjadi bukti bahwa seni dan budaya tetap hidup dan relevan, membawa harapan untuk masa depan yang tetap berakar pada nilai-nilai tradisional.